

夏休みまで、あと数日ですね。勉強や部活などで忙しい中、きっと楽しい計画もあることと思います。

ちょっと気持ちが開放的になって羽目を外しはしないかと、心配するのが親のサガですが、保護者が生徒の皆さんを守ってあげられるのには限界があります。親の目の行き届かないところまで行動が広がるようになって少しずつ大人になっていく皆さんに大切なのは、「自己防衛」とそのための「防犯意識」です。最近の不審者情報の多発を受けて、学校の方からも防犯を促すプリントが配布されましたが、今回の P T A だよりも防犯についてお知らせします。

登下校の防犯対策 自転車に防犯ベルを取り付ける



↑こういったマジックテープタイプも売っていました。



↑ハンドル部分に取り付けました。この位置なら、とっさの時でもちゃんと鳴らせると思います。

学校・地域の方へのご協力を得る 交通当番や、ステッカーの掲示で防犯強化を図る



このようなステッカーを自転車のかごや車のサンバイザーに取り付け、普通に日常生活をしていただくだけでも不審者への警告になります！



生徒の皆さんの安全を守るため、PTAとしてやれることはどんどんやっていきましょう！

このように私たち大人が生徒の皆さんを守ることは大人として当然のことですが、何よりも大切なことは、生徒の皆さん自身がどうすれば自分の身を守ることができるのかということ、学び知ることだと思います。ルールや約束は皆さんを縛り付けたり苦しめたりするものではありません。皆さんを守るためにあるのだということ、本当に分かってほしいと思います。

心身ともに充実した夏休みを過ごして、新学期また皆さんの元気で明るい笑顔に会えるのを楽しみにしています(*^^)v

お知らせ

輪之内中学校のホームページを「QRコード」で検索可能となりました。

ご家族・ご近所さんにも教えて、どんどん輪之内中学校の活動などを地域に知ってもらい、もっと親しみをもってもらえるようにしていきましょう！

右の「QRコード」を、スマホなどのバーコードリーダーアプリで読み取っ

てみてください。輪之内中学校のホームページに飛んでいきます。

次号は9月始め頃を予定しています。お楽しみに～☆

輪之内中HP

